



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Guignolée des médias de la Rive-Sud 2025

La Chambre de commerce et d'industrie de la Rive-Sud appelle à la solidarité exemplaire de la communauté d'affaires

Brossard, le 24 novembre 2025 – La Chambre de commerce et d'industrie de la Rive-Sud est heureuse de participer une fois de plus à la Guignolée des médias de la Rive-Sud, qui se tiendra le 4 décembre prochain. Comme à son habitude, l'équipe de la Chambre se rendra directement dans les entreprises participantes pour récupérer des denrées non périssables ou des dons en argent.

L'an dernier, près de 520 000 \$ en argent, en produits et en denrées ont été récoltés sur le territoire, et les dons corporatifs représentent près du quart de ce montant ([consultez le bilan annuel ici](#)). À titre de seconde région économique en importance au Québec, la participation des entreprises apporte une contribution significative pour soutenir les personnes et les familles dans le besoin, tout en reflétant la solidarité exemplaire de la communauté d'affaires de la Rive-Sud.

Avec près de 60 000 dépannages alimentaires réalisés en 2024 par les organismes communautaires de l'agglomération de Longueuil, il est plus important que jamais de mobiliser la communauté d'affaires pour soutenir celles et ceux qui en ont besoin. C'est pourquoi la Chambre invite chaleureusement ses membres et les entreprises du territoire à s'engager et à faire preuve de générosité en contribuant à cette cause essentielle.

« Dans un contexte économique où plusieurs ménages — et même plusieurs entreprises — doivent composer avec des marges de manœuvre réduites, la solidarité prend un sens encore plus fort. La Chambre agit chaque jour comme catalyseur de croissance, mais elle a aussi un rôle à jouer dans la cohésion sociale de notre territoire. La Guignolée des médias de la Rive-Sud nous rappelle que la prospérité d'une région ne se mesure pas qu'en chiffres : elle se construit dans la capacité de ses acteurs à prendre soin les uns des autres. »

Jean-François Lévesque

Président-directeur général, Chambre de commerce et d'industrie de la Rive-Sud
Parrain d'honneur, Guignolée des médias de la Rive-Sud

La Chambre remercie d'avance toutes les entreprises qui s'engageront dans cette démarche et souligne l'importance de faire de cette saison des fêtes un moment de partage et de solidarité pour l'ensemble de la communauté.

Les entreprises souhaitant participer à cette initiative peuvent s'inscrire en visitant le site web de la Chambre de commerce et d'industrie de la Rive-Sud à l'adresse suivante www.ccirs.qc.ca ou en remplissant le [formulaire d'inscription](#).



À propos de la Chambre de commerce et d'industrie de la Rive-Sud

Depuis 1959, la Chambre agit comme catalyseur de la croissance économique de la Rive-Sud, en plus d'être un porte-parole reconnu auprès de la communauté d'affaires, du public et des différents paliers de gouvernement.

Elle exerce une influence significative en mobilisant et en donnant une voix aux entreprises et aux acteurs économiques de son territoire, établissant ainsi sa position en tant que réseau indispensable pour la communauté d'affaires de la seconde région économique en importance au Québec.

- 30 -

Pour toute information complémentaire ou demande d'entrevue, veuillez contacter :

Annabelle Lacroix
Conseillère, Communications et marketing
Chambre de commerce et d'industrie de la Rive-Sud
communications@ccirs.qc.ca
450-463-2121, poste 224